
 
 

 

 
Garuva, 02 de março de 2015 

  
 
 
OFÍCIO SINSEJ Nº 024/2015 
 
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE GARUVA 
Exmo. Sr. José Chaves – Prefeito   
 
 
Assunto: Pauta de reivindicações da Campanha Salarial 2015 e pedido de audiência. 
 
 
 Sr. Prefeito: 
 
 O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Joinville e Região, por seu 
presidente que abaixo assina, apresenta a pauta de reivindicações para a Campanha Salarial 
2015, aprovada na última Assembleia Geral da categoria, realizada em 25 de fevereiro: 
 
1. Reajuste geral dos vencimentos, conforme Lei Ordinária 1.672/2013 e Art 37, inciso X da 
Constituição da República Federativa do Brasil; 
 
2. Aumento de 5% sobre os vencimentos, a título de ganho real, como forma de 
valorizar e melhorar o poder aquisitivo dos servidores; 
 
3. Equiparação do valor do vale-alimentação ao praticado na Câmara de Vereadores; 
 
4. Cumprimento integral da Lei 11.738/08, com aplicação na tabela do Magistério dos 
reajustes do Piso Nacional; 
 
5. Cumprimento imediato da Lei do Piso Nacional dos Agentes Comunitários de Saúde 
(Lei 12.994/2014) 
 
6. Regulamentação do fim do desconto da regência de classe na folha dos professores 
nos afastamentos decorrentes de problemas de saúde (Na prática a Prefeitura já vem 
respeitando o acordo, mas falta a regulamentação definitiva para dar segurança aos 
servidores); 
 
7. Transposição dos servidores da Estratégia Saúde da Família para o regime 
estatutário (item acordado ano passado e em vias de término do prazo); 
 
8. Pagamento do adicional a todos os vigilantes (acordo do ano passado ainda não 
posto em prática); 
 
9. Regulamentação da lotação e do processo de transferência dos servidores, 
conforma proposta apresentada pelo sindicato no ano passado; 



 
 

 

10. Calendário escolar 2016 discutido amplamente com o quadro de servidores do 
Magistério, sob a mediação do sindicato; 
 
11. Revogação da Lei 79/2014, que extinguiu cargos de Auxiliar de Serviços Gerais e 
Recepcionistas. 
 
 Outrossim, solicita audiência para instalação da mesa de negociações, para que 
os itens elencados possam ser discutidos amplamente entre governo e sindicato, com 
vistas ao cumprimento da data-base da categoria. 
 
 

 
Atenciosamente. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Ulrich Beathalter 
Presidente  


